

Vorstellung | Franz Hossli



Geboren am 13. März 1957 | Aufgewachsen im oberen Fricktal, Zeihen AG

Nach der Matura studierte ich Agrarwissenschaften an der ETH in Zürich (Dipl. Ing. Agr.).

Im Anschluss war ich für das **Internationale Komitee von Roten Kreuz als Delegierter** unter anderem in Äthiopien und El Salvador. Ab 1989 wechselte ich als **Marketing und Verkaufsleiter in die Schweizer Pharmabranche**. Darauf war ich als **General Manager bei Hoffmann La Roche AG**.

Im Jahr 2000 erwarb ich berufsbegleitend den Master of Business Administration (MBA). Diese Ausbildung führte mich als **Finanzanalyst zu verschiedenen Schweizer Banken**. Ab 2003 war ich in der **Entwicklungszusammenarbeit** bei der DEZA (EDA) für die Vertretung der Schweiz bei der **Afrikanischen Entwicklungsbank** und dem IFAD zuständig.

Seit 2007 bin ich selbstständig und nehme **Projekte in der Humanitären Hilfe**, der Entwicklungszusammenarbeit und im Bereich Alternative Energien wahr.

In meiner Freizeit liebe ich es zu Reisen, wandere in den Schweizer Bergen, fotografiere & fahre Ski. **Der katholischen Kirche stehe ich seit meiner Jugend nahe. Tätige Nächstenliebe, universelles Engagement für die Schwächeren der Gesellschaft und Solidarität sind meine zentralen Motive.**

